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Piazzale della Rosa 
Aperta tutti i giorni 

FINO AL 21 GENNAIO 2024 

Orari: 
dalle 15,30 alle 19,30 giorni feriali 

Pre e festivi- mattino - 10,30 - 13,00 
Pomeriggio 15,00 - 22,00 domenica 20,30 

Gli orari potranno subire variazioni in relazione alle condizioni meteo 

Prezzi pista: 
Ingresso pista€ 6,00 a persona 

Noleggio pattini€ 6,00 a persona 

Gruppi organizzati min.1 O persone 
€ 8,00 a persona (ingresso e noleggio pattini) 

con prenotazione almeno 24 ore prima; esclusi pre e festivi 

Noleggio Block Slide (ramponcini) - € 5,00/ora Noleggio + entrata in pista 
per adulti accompagnatori (1 accompagnatore per bambino) 

lnfo: Sonny 392 3075920 - Sandy 345 4529056 
(Contattare via WhatsApp) [�] 
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rovescia verde, circa 390,00 mq, l'estremo ovest .----------------------... 
l'inaugurazione della nuova sede dello stesso. 
della Polizia Locale di Sassuolo. Gli stessi due lati nord ed est, saranno 

Ad inizio dell'anno nuovo avverrà il 
trasloco, dalla vecchia sede al 
direzionale "I Quadrati", per 
un'inaugurazione che avverrà nei 
primissimi giorni di Febbraio 2024. 

L'edificio in progetto verrà realizzato 
in via San Pietro, angolo via San 
Marco, nel quartiere di Braida e sarà 
sede permanente del COC, il centro 
operativo comunale, che opera nelle 

emergenze di Protezione Civile, 
perché si tratterà di un edificio di 
ultima generazione, completamente 
anti sismico e rispettoso 
dell'ambiente. 

Il lotto delle dimensioni di 82,00 x 
30,00 per complessivi 2580,00 mq di 
Sf, ha visto lìattività di demolizione 
di preesistente edificio residenziale, 
del quale sono rimaste solo la 
muratura perimetrale interrata e le 
due vecchie rampe di accesso al 
piano delle ex autorimesse. Le due 
rampe verranno demolite nell'ambito 
dei lavori di nuova realizzazione, 
lasciando solo l'esistente sistema 
fondativo, sul quale verrà appoggiato 
quello nuovo, senza alterare il 
sistema stabile. Le verifiche 
strutturali effettuate garantiscono di 
potersi appoggiare sul preesistente 
sistema fondativo, realizzando una 
nuova platea armata in cls. 
Il nuovo fabbricato in realizzazione 
occupa circa un 35% della superficie 
del lotto di proprietà, appoggiandosi 
sui due lati rivolti verso la viabilità 
esistente (nord ed est) e lasciando a 

fruibili direttamente al pubblico, con 
accesso al fabbricato da ingressi 
controllati. L'accesso carraio, regolato 
con un cancello automatico, ad uso dei 
mezzi della Polizia Locale e dei 
dipendenti dell'amministrazione, è posto 
sul lato est, da via San Marco. Da qui, 
correndo lungo il lato lungo sud 
dell'edificio, si arriverà all'accesso al 
piano seminterrato, con una semicurva, 
che permette di sbarcare 
nell'autorimessa coperta, destinata ad 

accogliere i mezzi di servizio. Un 
accesso carraio, di servizio, verrà 
realizzato da viale San Matteo, 
individuato alla metà circa della zona 
asfaltata sul lato sud. Al piano rialzato ed 
al piano primo dell'edificio, verranno 
realizzati vari spazi dedicati ad uffici 
operativi per il personale, alcuni spazi 
dedicati all'attesa del pubblico, con i 
relativi servizi igienici, una piccola zona 
destinata alla detenzione, all'armeria, ad 
un laboratorio, agli spogliatoi del 
personale con i relativi servizi (divisi per 
genere). In particolare è previsto uno 
spazio ad uso foresteria, in grado di 
accogliere fino a due persone, in camera 
singola e servizio igienico comune, ci 
saranno due ampie stanze attrezzate, 
una per accogliere la centrale di 
controllo del sistema di 
videosorveglianza della città e l'altra 
destinata a fungere da centrale operativa 
in caso di situazioni che richiedono 
l'intervento della protezione civile. Infine, 
al piano terra, su tutta la lunghezza del 
lato est dell'edificio, è stata prevista la 
realizzazione di una sala conferenze, 
multiuso. 

Siamo arrivati all'ultimo numero, per questo 2023, del 
periodico comunale in un anno che volge alla fine e che è 
stato ricco di interventi, migliorie, nuove realizzazioni per la 
nostra Sassuolo, a cui presto se ne aggiungeranno altre. 
Nei numeri che si sono succeduti, avete letto di interventi 
di riqualificazione nelle Paggerie, nella torre di piazza 
Garibaldi, di interventi nelle scuole (in quantità e qualità 
nettamente superiore alla maggior parte dei comuni della 
Regione), di nuovi asfalti, strade sistemate, potature. In 
questo numero, invece, leggerete dei prossimi interventi 
sul ponte Veggia, dello studio per la realizzazione di un 
terzo ponte, della prossima inaugurazione della nuova 
sede della Polizia Locale in via San Pietro, di un teatro 
Carani pronto a riaprire, con una campagna abbonamenti 
già allestita, grazie alla lungimiranza ed al lavoro di un 
nutrito gruppo di imprenditori. 
Arrivano le festività natalizie ma, di certo, l'attività di 
questa Amministrazione comunale non si ferma anzi, 
come già avvenuto per le vacanze estive, accelera per far 
si che la normale attività di tutti noi non debba risentirne a 
causa di interventi o cantieri. Però, naturalmente, il Natale 
è il periodo più bello dell'anno : quello in cui le famiglie di 
riuniscono e la città si veste a festa per brindare ad un 
nuovo anno. Per questo, nel periodico comunale, 
leggerete dei tantissimi appuntamenti che sono stati 
organizzati per questo periodo, ad iniziare dalle luminarie 
che già vedete camminando per le strade che, assieme al 
Villaggio di Babbo Natale per i più piccoli ed al Presepe 
per le famiglie, saranno pronte ad accendersi dal giorno 
dell'Immacolata Concezione. 
A tutti voi, alle vostre famiglie, ai vostri cari ed amici, il più 
sincero e sentito augurio di un sereno e felice Natale e che 
tutti i vostri sogni più belli possano avverarsi in quel 2024 
che sta per iniziare. 

Il Sindaco di Sassuolo 
Gian Francesco Menani 
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Dall'ultimo censimento degli spazi disponibili intorno al 
siano fruibili più di 830 posti auto (compresi quelli riservati alle persone 
diversamente abili), divisi tra il parcheggio interrato e l'area circostante alla 
struttura. Un numero congruo per rispondere alle esigenze del volume di utenti 
che si spostano quotidianamente verso la struttura sanitaria. Nonostante ciò, 
l'Ospedale di Sassuolo S.p.A., in accordo con l'Amministrazione Comunale, ha 
deciso di promuovere una campagna di informazione e una serie di nuove misure 
per incentivare l'utilizzo dei mezzi pubblici e agevolare le persone che scelgono di 
recarsi in ospedale senza utilizzare la propria auto privata. 

Non solo per cercare di non appesantire il flusso di traffico e migliorare 
l'accessibilità della zona, ma anche per garantire che la presenza sul territorio 
dell'ospedale sia il più possibile sostenibile dal punto di vista ambientale. 
L'Ospedale, infatti, è raggiungibile anche attraverso una pista ciclabile ed è dotato 
di una fermata autobus caratterizzata da partenze regolari nella fascia oraria tra le -;::::::====================::::; 
7 di mattina e le 20, festivi e prefestivi compresi. L'Ospedale dall'alto 
Per promuovere l'utilizzo, da parte dei dipendenti e dell'utenza, di modalità di accesso alternative, più economiche ed ecologiche, il Comune e 
l'Ospedale hanno siglato un 'accordo' con i taxi sassolesi, garantendo tariffe agevolate e fisse (8 euro) per chiunque richieda un trasporto verso 
l'ospedale, partendo da qualsiasi zona del territorio comunale. 

"Massimo impegno per il mantenimento di un sufficiente numero di posti auto nella nostra area di parcheggio" spiega il Direttore Generale 
dell'Ospedale di Sassuolo S.p.A. Dr. Stefano Reggiani. "Crediamo però che sia opportuno rafforzare il nostro ruolo di promozione di sani stili di 
vita, anche in tema di mobilità, prestando la massima attenzione alla salute della popolazione e dell'ambiente. Speriamo che grazie a queste 
agevolazioni e, alla presenza costante dei trasporti pubblici efficienti, la popolazione e anche i nostri professionisti, che oggi sono più di 800, 
possano abituarsi a utilizzare, quando possibile, mezzi di trasporto alternativi". 

IN OSPEDALE ARRIVA HERMIONE 
Dopo il lungo stop causato dalla 
pandemia riapre, presso l'Ospedale di 
Sassuolo, la biblioteca interna gestita r----
dal Sistema Bibliotecario territoriale. 

Completamente rinnovata sia nei 
locali che negli arredi, la struttura, 
collocata al primo piano, vicino al bar. 

Si chiama 'Hermione', nome scelto 
rifacendosi al personaggio della saga 
di Harry Potter, ragazzina vivace 
curiosa e lettrice instancabile. 

Un nome denso di significato, dal 
momento che, si è detto prima del 
taglio del nastro, "la vocazione della 
biblioteca è quella di creare un 
presidio culturale e umano, in cui libri 
e relazioni diventano veri e propri 
strumenti di cura per il benessere di 
pazienti, caregiver e personale 
sanitario". 

Sugli scaffali oltre 1.300 libri in 
continuo aggiornamento, comprese le 
ultime novità editoriali, che saranno a 

Sono per ora 35 i volontari impegnati, che garantiranno 
l'apertura dello spazio e i servizi rivolti ai pazienti tre giorni 
alla settimana: il martedì e il giovedì, dalle ore 15 alle 18 e 
il sabato dalle ore 1 O alle 13. 

Per accedere al prestito librario sarà sufficiente essere 
iscritti presso una delle biblioteche del territorio; l'iscrizione 
è semplice e gratuita, e potrà essere effettuata tramite i 
volontari in servizio. 

disposizione di tutti gli utenti Sarà anche possibile riconsegnare i libri letti nelle altre 
dell'ospedale e saranno portati - biblioteche del sistema bibliotecario, facilitando così gli 
anche su richiesta - direttamente utenti tornati al proprio domicilio dopo un ricovero o la 
all'interno dei reparti dai volontari permanenza all'interno della struttura sanitaria. 
dell'Associazione 'Librarsi', che 
gestirà il servizio. 

Proprio di fronte alla biblioteca, inoltre, in 
via sperimentale è stato creato anche un 
angolo dedicato al 'book-crossing' dove 
chiunque può lasciare i propri libri già letti 
a disposizione di altri lettori, per favorirne 
la circolazione e il libero scambio. 

"E' un progetto al quale abbiamo lavorato 
per oltre un anno", ha detto l'assessore 
alla cultura del Comune di Sassuolo, 
Samanta Ruffaldi, presente 
all'inaugurazione insieme al sindaco di 
Sassuolo Gian Francesco Menani e al 
suo omologo fioranese Francesco Tosi. 

In rappresentanza dei Comuni di 
Maranello e Formigine, hanno 
partecipato gli assessori Mariaelena Mililli 
e Marco Biagini accanto alla presidente 
dell'associazione Librarsi Anna Lucchi e 
alla responsabile della biblioteca di 
Sassuolo Patrizia Spezzani. 

A fare gli onori di casa il Direttore 
Generale dell'Ospedale, Dr. Stefano 
Reggiani, che ha ringraziato i volontari e i 
Comuni coinvolti nel progetto, "che - ha 
detto - rafforza l'impegno dell'Ospedale 
nei confronti dei pazienti e di quanti 
potranno beneficiare di questo nuovo 
ulteriore servizio messo a loro 
disposizione". 
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Rimarranno in vigore fino al 30 aprile 2024, le misure anti smog 
rientranti nel Pair 2020 della Regione Emilia Romagna, disposte 
dall'ordinanza n° 149 del 29 settembre a firma del Sindaco. 

Dal lunedì al venerdì compresi, nel periodo dal 1. 10.2023 al 
30.04.2024, nella fascia oraria 8,30 - 18,30, nell'area delimitata dal 
provvedimento non potranno circolare i seguenti veicoli a motore: 
veicoli alimentati a benzina pre euro, euro 1 e euro 2; veicoli diesel pre 
euro, euro 1, euro 2 , euro 3 e euro 4; ciclomotori e motocicli pre euro 
e euro 1; veicoli benzina-metano e benzina Gpl pre euro e euro 1. 

Tutte le domeniche comprese nel periodo sono domeniche 
ecologiche. 

Il divieto di circolazione non si attua nelle giornate festive di mercoledì 
1. 11.2023, venerdì 8. 12.2023, domenica 24. 12.2023, lunedì 
25. 12.2023, martedì 26. 12.2023, domenica 31. 12.2023, lunedì 
1. 1.2024, domenica 7. 1.2024, domenica 31.3.2024, lunedì 1.4.2024, 
martedì 23.4.2024 e giovedì 25.4.2024. 

Le restrizioni della circolazione trovano applicazione all'interno 
dell'area del centro abitato di Sassuolo come approvata con D.G.C. n. 
167/2016, delimitata esternamente come segue: viale Palestro, 
Circonvallazione sud-ovest, Circonvallazione sud, Circonvallazione 
sud-est, Circonvallazione nord-est (tratto compreso tra via Braida e via 
Verrazzano), via Verrazzano (tratto compreso tra Circonvallazione sud
est e via Radici in Piano), via Radici in Piano (tratto compreso tra via 
Verrazzano e via Radici in Monte) e via Radici in Monte (il perimetro 
tra via Radici in Monte e via Radici in Piano si raccorda tramite via 
Stazione e via Marconi, per questo motivo escluse dalle vie oggetto di 
divieto). 

Le misure emergenziali entrano automaticamente in vigore, senza 
necessità di adottare specifici provvedimenti, decorrono dal giorno 
successivo alla comunicazione di Arpae e sono mantenute fino al 
giorno di controllo successivo incluso e comunque finché i valori a 
livello provinciale di PM10 non rientreranno al di sotto del valore limite 
giornaliero. 

Da Novembre a Febbraio, ai sensi dell'art. 1 O della L 103/2023, su tutto 
il territorio comunale, è fatto assoluto divieto di abbruciamento dei 
residui vegetali. Nei mesi di ottobre 2023, marzo e aprile 2024, è fatta 
deroga al divieto per soli due giorni all'interno dei tre mesi i nelle zone 

Le regole da seguire 

Il COMUNE deve: 

non raggiungibili dalla viabilità ordinaria, limitatamente alla 
combustione in loco di soli residui vegetali agricoli o forestali in piccoli 
cumuli, non superiori a tre metri steri per ettaro al giorno, da parte del 
proprietario o dal possessore del terreno. Tale deroga è consentita 
solo nei giorni in cui non siano state attivate le misure emergenziali per 
la qualità dell'aria e sempre che non sia stato dichiarato lo stato di 
grave pericolosità per gli incendi boschivi. 

ffil 
MISURE ANTISMOG 

dal 1 OTTOBRE 2023 al 30 APRILE 

Regione l:milia•Romagna 
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Possono sempre, e reo arei 

Le "misure emergenziali": 
ampliamento della limitazione della circolazione ai veicoli diesel Euro5; 
divieto di utilizzo di generatori di calore alimentati a biomassa 
combustibile solida (legna, pellet, cippato, altro) nelle unità immobiliari 
dotate di impianto alternativo; divieto assoluto di combustione 
all'aperto di sterpaglie, residui di potatura, scarti vegetali di origine 
agricola e simili; abbassamento di 1 °C della temperatura negli ambienti 
riscaldati fino al limite massimo di 19°C nelle case, negli uffici, nei 
luoghi per le attività ricreative associative o di culto, nelle attività 
commerciali e di 17°C nei luoghi che ospitano attività industriali, 
artigianali ed assimilabili. Sono esclusi da questa disposizione gli 
ospedali e le case di cura, le scuole ed i luoghi che ospitano attività 
sportive; divieto per tutti i veicoli di sostare con motore acceso; divieto 
di spandimento di liquami zootecnici. Sono escluse dal presente divieto 
le tecniche di spandimento con interramento immediato dei liquami e 
con iniezione diretta al suolo; potenziamento dei controlli sul rispetto 
della presente ordinanza. 

IN CASO DI NEVE e GHJAC 

1 • pulire le strade di competen· 
zal iniziando da quelle in pen
denza e le principali per poi pro
seguì re con le secondarie 

I ' : I ��w.:: -+
'--

1 ---. , 

2 - distribuire il ule suelle strad@ 
M:91.1endo la tempJ5tica prevista 
dal piano nev@ 

3 • agevolare l'Ingresso nelle 
0<uole e negli edifici di pubblica 
utilità 
4 - accogliere le persone in 
difficoltà 

La POPOLAZIONE deve: 
1- liberare il marciapiede @cl il 
pedonale di front.e a cua o al 
negoi.:ìo 
2· evitare, se ponibit@, di 
parcheggìare a bordo strada 
per facilitare il passaggio degli 
spalaneve 
3 • liberare dal rami degli alberi 
privati la neve per evitare 
cadano in st.rada 

ligo 
Pneumatici 
INVERNAU 

o,.CATENE a bordo 



Nuovi posti nei nidi convenzionati di Sassuolo e nuova sezione di 15 
bambini al Nido San Carlo. 

Ulteriori nuovi posti nei nidi di Sassuolo e l'apertura, da Gennaio, di 
una nuova sezione di nido presso la struttura comunale San Carlo. 
Dopo la recente apertura a settembre di quest'anno scolastico di due 
nuove sezioni di Nido, una presso la scuola parificata San Giuseppe e 
la seconda presso la scuola d'infanzia Gesù Bambino, e ai posti in 
convenzione già aumentati dallo scorso anno, ora si procede a questo 
ulteriore ampliamento dell'offerta nei nidi per andare incontro alle 
esigenze delle giovani famiglie. 

"A settembre sono già stati accolti tutti i figli dei genitori entrambi 
lavoratori e ora, grazie anche ai contributi messi a disposizione dalla 
Regione attraverso il fondo sociale europeo, diventerà realtà l'apertura 
di una nuova sezione per 15 bimbi. 

Potremo così accogliere le richieste di chi ancora risulta in graduatoria 
d'attesa. La Giunta, infatti ,con la delibera 255 del 7 novembre, ha 
ratificato la proposta ed ulteriori famiglie potranno usufruire del servizio 
nido" esprime soddisfazione per il risultato raggiunto l'Assessore alla 
Pubblica Istruzione e Formazione Alessandra Borghi che specifica "già 

da ora sarà a disposizione un nuovo posto in convenzione per ognuno 
dei nidi già convenzionati e in più, da gennaio, sarà aperta e 
funzionante la nuova sezione presso il nido comunale San Carlo che 
potrà ospitare fino a 15 piccoli in una struttura già funzionante e ben 
organizzata " 

IL TEDX SASSUOLO 
Grande successo per la prima edizione di TEDx Sassuolo, andata in 
scena sabato 28 ottobre nell'Aula Magna del Polo Scolastico di 
Sassuolo. Un'ottima risposta da parte del pubblico che ha supportato 
con entusiasmo il tema scelto per questo esordio. Una platea di circa 
160 persone si è lasciata trasportare dal potere della CONDIVISIONE 
all'interno delle storie degli 8 speaker protagonisti Ad aprire il 
pomeriggio è stato Mirco Besutti (Direttore d'orchestra, Banda 
giovanile John Lennon) seguito dall'imprenditore Graziano Verdi (CEO 
ltalcer Group), Caroline Caporossi (Founder AIW, Roots), Mirco 
Cerisola (Food waste expert, Tao Good to go), Annalisa Vandelli 
(Fotoreporter), Cosimo Fiorini (Data Science Ammagamma), Simao 
Amista (Esperto d'arte tradizionale africana) ed infine Martina 
Domenicali (Law-tech Enterpreneur). 

Svelata anche la nuova location per la seconda edizione:nel 2024 
TEDx Sassuolo salirà sul palco del rinnovato Teatro Carani, un luogo 
simbolo per la città e per l'intero Distretto. Per quanto riguarda il nuovo 
tema la scelta verrà affidata direttamente al pubblico: a breve verranno 
condivise tre proposte sui social ufficiali e il tema che riceverà più 
preferenze diventerà quello ufficiale dell'edizione 2024. 

Un grande GRAZIE a tutti coloro che hanno collaborato per la riuscita 
dell'evento: dagli sponsor, senza i quali tutto questo non sarebbe stato 
possibile, all'Amministrazione Comunale fino all'Associazione Amici di 
Don Carlo che ha curato il rinfresco finale. Vi aspettiamo alla prossima 
edizione al Teatro Carani! 
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Nelle giornate di giovedì dei mesi di novembre e 
dicembre, dalle ore 9 alle 13 e dalle 15 alle 17, il 
rilascio o rinnovo della propria carta d'identità è ad 
"accesso libero" cIoe senza necessità di 
appuntamento. L'ultimo tagliando d'accesso sarà 
distribuito alle ore 17 o, comunque, al 
raggiungimento della sessantesima Carta 
d'Identità, fino alle 18,30 l'ufficio Anagrafe sarà 
aperto al pubblico per il disbrigo delle altre pratiche. 

Nell'ottica di offrire un servizio migliore, andando 
incontro alle esigenze dei cittadini che devono 
ottenere il rilascio della Carta d'Identità, 
l'Amministrazione Comunale ha deciso di dedicare 
una intera giornata all'accesso libero, senza alcun 
bisogno di prenotazione. 

Sarà sufficiente recarsi presso gli Uffici Demografici 
in Via del Pretorio 18, fornirsi di biglietto presso il 
totem posto nell'atrio dell'ufficio anagrafe per il 
servizio "Rilascio carta di identità" e attendere il 
proprio turno. 

Dal mese di novembre, durante i giorni feriali, il 
ritiro della propria carta di identità si effettua 
presso l'ufficio Urp in via Pretorio 18, all'interno 
del comparto XX Settembre che ospita 
l'anagrafe. 

Sarà possibile ritirare la propria Carta d'indentità 
elettronica nei seguenti orari: 

da lunedì a venerdì dalle ore 9 alle 13,00; 

giovedì anche dalle 14,30 alle ore 16,30. 

Nella giornata del sabato, la carta potrà essere 
ritirata presso l'ufficio anagrafe. 

Il ritiro si effettua all'Urp 

Il giovedì 60 carte d'identità senza 
prenotazione 

LA RIQUALIF ICAZION E DI  PONTE VEGGIA 

Sono sei le aziende, che hanno partecipato al bando di gara per la riqualificazione di ponte Veggia, 
le cui offerte verranno valutate da apposita commissione che dovrebbe riunirsi entro la prima 
decade di dicembre e assegnare i lavori a chi presenterà i piani più 'congrui' e rispondenti ai 
requisiti dal bando. 

Da qui comincerà il vero e proprio conto alla rovescia per l'accantieramento e il via ai lavori, atteso 
evidentemente per i primi mesi del 2024. «A ridosso della primavera», ha detto, in occasione 
presentazione dello studio sul terzo ponte presso Confindustria ceramica, il presidente della 
Provincia di Reggio e sindaco di Castellarano Giorgio Zanni, fissando un'ideale linea di partenza e 
facendo capre che, dopo anni di attesa, non siamo al dunque ma quasi. 
Il progetto esecutivo - già approvato a suo tempo - sul quale procederà la ditta assegnataria 
prevede una massiccia manutenzione del 'vecchio' ponte, che interesserà sia la parte non carrabile 
della struttura - piloni, arcate, sostegni - che la parte sulla quale transitano, quotidianamente, non 

NASCE IL GRUPPO 
FRATELLI D'ITALIA 

All'inizio della seduta del Consiglio 
Comunale del 1 6  novembre scorso, è 

stato ufficializzato il cambio di nome, a 
norma di Statuto, del Gruppo 

consiliare "I Sassolesi". 

Dopo che la lista civica era confluita 
nel partito, infatti, anche il gruppo 
consiliare assumerà, d'ora in poi, il 

nome di "Fratelli d'Italia". 

Il  Gruppo consiliare Fratelli d'Italia 
conta, oltre al Vicesindaco Alessandro 

Lucenti, due consiglieri: 
il Presidente del Consiglio Comunale 

di Sassuolo Luca Caselli ed il 
Capogruppo Giuliano Zanni 

meno di 25mila veicoli pedoni: 7,3 milioni la spesa prevista, 450 giorni di tempo per eseguire i lavori raccontano progetto non privo di ambizioni, 
destinato a 'garantire' la struttura per anni, se non per decenni, dalla necessità di interventi così radicali. 
Il progetto prevede interventi di consolidamento dell'impalcato, il miglioramento delle condotte di scarico acqua ma anche il rifacimento del 
marciapiede, dei parapetti e dell'impianto di pubblica illuminazione. Due le tranches previste dal progetto e se non è semplice capire quando il 
dado sarà tratto, è più facile aspettarsi, tra febbraio e marzo, l'inizio dei lavori. Il cui costo, ricordiamo, è frutto di risorse proprie degli enti locali 
ma anche da cofinanziamenti cofinanziamenti che arrivano dalla Regione e dal PNRR 
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L'analisi primari L'attuale economici e 
esperti, attraverso i dati disponibili distretto collegati alla realizzazione del 
e nuove misurazioni sul campo, criticità in diverse aree, attraversamento. Ad 
fornisce i dati quantitativi sulla particolare enfasi esempio, l'adozione dello 
situazione di fatto e sulle attuali problematica del Ponte - ��� "Scenario B" (che ipotizza la 
criticità infrastrutturali presenti nel Veggia e sul restringimento a due realizzazione del ponte tra le SP 
distretto ceramico, comprese le corsie che caratterizza un tratto 486 R e la circonvallazione sud di 
sfide connesse al ponte della della Pedemontana. ---------- ---- Sassuolo) si tradurrebbe in costi 
Veggia e alla via Pedemontana. L'eventuale chiusura del Ponte mesi di chiusura il costo sociale sociali inferiori (stimati a 12 milioni 
Inoltre,_ vengono deli_neati alcuni ?ella V�ggia, eh� necessita di eguaglierebbe il costo di di eu�o al!'anno), una riduzione dei 
sc�n��1 .  �he considerano !a interventi stru�turah comport�rebb� costruzione di un nuovo ponte). t�m�1 � 1 per�o�ren�a e una 
fatt1b1 hta d1 un terzo ponte in un notevole incremento dei costi Inoltre si prevedrebbe un aumento s1gnificat1va d1m1nuz1one delle 
diverse loca_lizzazioni, _ fornend� sociali, stimati a circa �O �ilioni di signifi�ativo dei tempi di e�issi�ni di CO2, con una stima 
una v�l�taz1one _ de�h asp�tt1 euro su base annuale (in circa 6 percorrenza e un incremento delle 91ornahera tra - 2, 1 . e - 2,8 

economIcI ed ambientali correlati. emissioni di anidride carbonica tonnellate. Calcolando 11 rapporto 
stimato a circa 6 5 tonnellate al tra il risparmio sociale e il costo di 

Gli scenari a confronto Flusso e Saturazione giorno. Nelle ore d'i punta il ponte costruzione del ponte, il tempo di 
della Ped�montana rientro dell'investimento sarebbe di 

I L  VOLTA PER LA VIABI LITÀ 

La classe 5L indirizzo Logistica del Volta di Sassuolo, dopo essere 
stata ricevuta dalla Provincia per esporre il proprio progetto dedicato 
alla viabilità del Polo Scolastico Sassolese, si è confrontata con 
l'Amministrazione Comunale presso i locali della biblioteca d'Istituto. 
Presenti l'Assessore alla pubblica istruzione Alessandra Borghi e il 
Direttore tecnico di SGP (Sassuolo Gestioni Patrimoniali) l'lng. Rino 
Michele. 

sperimenterebbe una saturazione 19 mesi. . _ 
,
. _ 

crescente in direzione est con Nello spec1f1co, I 1mplementaz1one 
1 .400 veicoli aggiuntivi e un dello "Scenario B1 "(che con 
incremento di 770 veicoli in identica localizzazione del ponte 
direzione ovest. prevede però il transito limitato ai 
La costruzione di un nuovo ponte veicoli l�gg�ri) a�rebbe_ l'effetto d! 
sul fiume Secchia si configura all�gge�1re I! traffico sui due ponti 
come un notevole miglioramento esiste_nt1, d�rotta�do c_1rca 1. 150 
per la viabilità del distretto ve1col1 totali n�II ora d1 punt� s� 
ceramico, agendo sia in ottica di q_uesta nu�va _infr�struttura (d1 cui 
miglioramento generale che, come circa 800 1� direzione Sassuolo e 
misura preventiva per situazioni di circ� 350 . in senso opposto). Lo 
emergenza, legate ad eventuali studio evidenza che le strade 
indisponibilità delle infrastrutture connesse � questo n_uovo _pont� 
esistenti. Significativi anche gli sarebbero in grado d1 gestire 9 1 1  

incrementi di  traffico conseguenti. 

U NVS E VOS 

Una donazione d i  300€ a favore delle realtà della Romagna vittime 
dell'alluvione. L'Unione Nazionale Veterani dello Sport di Sassuolo, 
sezione Giorgio Mariani e Giulio Cantelli, ha consegnato l'assegno 
nelle mani di Paolo Gottardi e Anselmo Torelli, rispettivamente 
Presidente e direttore dei Volontari della Sicurezza di Sassuolo. 
I Vas, sin dalle ore immediatamente seguenti l'alluvione in 
Romagna, si sono attivati per portare aiuti e donazioni alle 
popolazioni in difficoltà. La donazione di Unvs Sassuolo verrà 
utilizzata dai Vas per i cittadini di Sant'Agata sul Santerno, ancora 
drammaticamente alle prese con i problemi causati dalle frane e 
dallo straripamento del fiume. Oggi i VOS sono impegnati in una 
raccolta generi di prima necessità per la Toscana. 



100 nuovi accessi, 6 in più rispetto allo scorso Maranello, 6 a Prignano, 59 a Sassuolo, mentre 
anno, per un totale di 146 donne accolte, 46 delle 12 di loro hanno preferito non dichiarare la 
quali in continuità: sono questi i numeri del 2022 residenza. 11 di loro hanno un'età compresa tra i 
del Centro Anti violenza del Distretto Ceramico 18 e i 24 anni; 19 tra i 25 e i 34 anni; 22 tra i 34 e i 
presentati al Crogiolo Marazzi nel corso 44 anni; 23 tra i 45 e i 54 anni; 14 tra i 55 e i 64 
dell'evento "Libere dalla violenza", organizzato anni; 5 tra i 65 e i 79 anni; 6 di loro non ha 
dall'Unione dei Comuni del Distretto Ceramico in dichiarato l'età. La maggioranza è italiana (il 68%). 
occasione della Giornata Internazionale per 
l'eliminazione della violenza sulle donne. 

Una giornata che è iniziata alle ore 9 con la marcia Al termine la premiazione dei vincitori del concorso 
silenziosa che ha raccolto numerose classi degli #liberedallaviolenza riservato agli studenti degli 
istituti superiori cittadini e che, da piazzale Porrino, istituti superiori. 
ha condotto tutti al Crogiolo con tappa in piazza 
Garibaldi dove è stata collocata l'istallazione che 1° CLASSIFICATO il video di classe della 4AA del 
ricorda l'importanza della giornata. Volta: Un video che rappresenta una situazione 

comune dove una donna continua a guardarsi alle 
In occasione della Giornata Internazionale per spalle mentre cammina con la paura che la 
l'eliminazione della violenza contro le donne, i persona che cammina dietro di lei possa volerla 
Comuni del Distretto Ceramico hanno infatti aggredire 
proposto una serie di iniziative rivolte a tutta la 
cittadinanza, con l'obiettivo di sensibilizzare su un 
tema drammaticamente attuale. 
Accolti al Crogiolo Marazzi dall'intervento musicale 
degli studenti della Scuola di Musica Olinto Pistoni 
e dalle performance degli attori di Sted, i 
partecipanti all'evento hanno ascoltato i saluti 
istituzionali a cui è seguita la presentazione del 
Centro Antiviolenza Distrettuale "Tina". 

Il centro, un servIzI0 in sinergia tra il settore 
Politiche Sociali dell'Unione e gli Assessorati alle 
Pari Opportunità, accoglie, ascolta le donne vittime 
di violenza e le sostiene, nel rispetto delle loro 
scelte, per uscire da una situazione di 
maltrattamento. A loro viene offerto 
consulenza psicologica e legale. 

28 donne accolte dal Centro Antiviolenza sono 
residenti a Formigine, 19 a Fiorano, 22 a 

2° CLASSIFICATO il video di quattro ragazzi, 
Mirabella, Paganelli, Presicci, Prezioso della 4AB 
dell'Elsa Morante : La scelta di utilizzare i 
messaggi di WhatsApp come strumento per 
narrare storie di violenza sulle donne è stata 
illuminante. Ogni parola, ogni foto con un 
significato profondo e toccante, ha creato un 
messaggio potente e incisivo. 

3° CLASSIFICATO il video di tre 
ragazzi, Lai, Marasco, Di Giorgio, 
sempre della 4AB dell'Elsa Morante: Il 
tema della violenza è trattato tenendo 
presenti diverse sfaccettature e 
sottolinea in maniera drammatica lo 
sviluppo di una relazione patologica. 
E' di grande impatto emotivo e suscita 
interesse e partecipazione. 

commissione 
menzione speciale 
della classe 4 AT 
dell' Istituto Elsa Morante in quanto 
unica fotografia partecipante al 
concorso sottolineando 
che la foto esprime in modo tangibile 
l'importanza cruciale di due elementi 
fondamentali: 
rispetto e libertà di scelta per ogni 
individuo, specialmente per le donne. 

Una nuova realtà commerciale nel 
centro storico di Sassuolo. Ha 
inaugurato alla presenza del 
Vicesindaco Alessandro Lucenti, 
"Red Carpet", il negozio 
d'abbigliamento di Brama Group, 
in via Menotti 92, che offre capi 
dei migliori brand americani 
sempre scontati. Nato negli anni 
'50 come azienda di produzione 
tessile, Brama negli anni '90 si 
trasforma fino a divenire l'azienda 
leader in Europa per la 
distribuzione dei brand americani, 
principalmente della California. 



Momento finale, ad in izio novembre al Tempie Bar, per Young DJ e Young Lab on the road : i due progetti per i g iovani  organizzati 
dal l 'Assessorato al le Pol itiche Giovani l i  del Comune di Sassuolo rivolte ai più g iovani che hanno portato, durante le Fiere d 'Ottobre, sol isti , 
gruppi musical i  e Dj , ad esib irsi al pomeriggio sul  palco al lestito in piazza Garibald i .  

Alla festa finale d i  sabato, con la consegna degl i  attestati da parte del l 'Assessore al le Pol itiche Giovani l i  de l  Comune d i  Sassuolo Sharon 
Ruggeri , tra i tanti partecipanti al progetto hanno preso parte g l i  "Scorpion K" , i "Footprints", "Bad Grazio", "Soul Out" e i "VegaCat" per quanto 
riguarda Young Lab on the road; Kevin Ori ,  Stefano l nfusino, Giu l ia Ramondino, Simona Patricola, M i riam Chahidane, Simone Fogl ian iche, al 
segu ito d i  Simona Gee, hanno preso parte a Young DJ . 

I N  N UOVA ZELAN DA 

3000 chi lometri a pied i da l  sud al nord de l la  Nuova Zelanda 
attraverso uno dei trekking più d iffici l i  al mondo, i l  tutto raccogl iendo 
fondi per l 'Associazione "Per Vincere Doman i" .  
I l  2 d icembre Alberto che da anni  sogna d i  affrontare l ' impresa, è 
partito da Bluff, il punto più a sud del l ' isola a sud del la Nuova Zelanda 
per arrivare, indicativamente dopo quattro mesi d i  cammino, a Cape 
Reinga, i l  punto più a nord del l ' isola a nord della Nuova Zelanda. 
"Si tratta d i  uno dei percorsi p iù d iffici l i  al mondo - ha dichiarato 
Alberto Bel l i n i  - non solo per la distanza ma anche per il fatto che, in 
quei luogh i ,  affronti anche d ieci g iorn i  consecutivi senza incontrare 
una persona o una casa, 1 20- 1 30 km di nu l la .  Si tratta di un percorso 
che è gestito dal le piogge:  spesso sono talmente forti che ingrossano 
i l  letto dei fiumi  al punto da rendere impossibi le attraversarli per 
giorn i .  Un  progetto che mi  è possibi le fare solamente grazie al l 'a iuto 
di realtà local i  che hanno creduto in me, come Running 3.30,  FB 
Solution ,  Veggia 13 Arreda, Orbit sr l  ed officina Rcm; lungo i l  trag itto, 
che rendiconterò giorno per g iorno, poi , faremo parti re una raccolta 
fondi per l 'Associazione Per Vincere Domani Onlus". 

@ 1 0  

A N EW YORK 

Dieci sassolesi ,  ragazzi compresi tra i 23 ed i 29 ann i ,  hanno preso 
parte ad in izio novembre al la Maratona di New York. 

Si tratta di Marco Casin i ,  Luca Chi letti , Lorenzo Caiti , Davide 
Caminati , Luca Gao, Matteo Sola, Federico Mussin i ,  Davide Cavan i ,  
Mattia Ferrari ,  Matteo Pellacani ;  accompagnati da l  "mental coach" 
Giacomo Bel l in i  ed appartengono al l 'Associazione Ctg , Centro 
Turistico Giovani le ,  di Sassuolo. La Maratona di New York nasce nel 
1 970 con soli 1 27 atleti . Con i l  passare degl i  anni gl i iscritti sono 
sempre cresciuti fino a d iventare popolarissima già dal la metà deg l i  
anni  '80 .  Ogg i  la Maratona d i  New York è una de l le  gare p iù  
partecipate al Mondo con oltre 43.000 runner che tagl iano i l  
traguardo. "Siamo riusciti ad organizzare tutto - hanno detto - grazie 
a sponsor e persone che ci hanno aiutato a renderlo possib i le :  "La 
Gnoccheria" e "VDS fashion service" che hanno pagato i l  materiale 
tecn ico; ASD Delta Atletica Sassuolo e Claudio Grasso 
massoterapista per l 'assistenza durante g l i  al lenamenti e nel la fase 
di recupero;  i nfine 3'30 Running store per la consulenza 

PERIODICO DI INFORMAZIONE E ATTUALITA' DEL COMUNE DI SASSUOLO 



Ancora un'edizione dawero da 
record. Sono state diverse decine di 
migliaia le persone che hanno 
frequentato le Fiere d'Ottobre di 
Sassuolo in questo mese che 
eccezionalmente contava cinque fine 
settimana e che è stato graziato dal 
bel tempo in tutte le domeniche. 
Decine di migliaia di persone che 
hanno affollato le vie e le piazze del 
centro cittadino tanto la domenica 
mattina, tradizionalmente dedicata al 
mercato ambulante ed alle bancarele 
degli hobbysti, quando nel pomeriggio 
quando a farla da padrone sono state 
le offerte ad hoc realizzate dai 
commercianti in sede fissa e le 
tantissime iniziative che hanno 
coperto tutte le vie e le piazze del 
centro, ampliando spazi e 
frequentazioni a zone fino ad ora mai 
toccate dalle manifestazione. Un 
ringraziamento caloroso a tutti quanti 
hanno contribuito alla buona riuscita 
ed un arrivederci alla prossima 
edizione. 



La riapertura del Teatro Carani di procedono senza sosta i lavori di finitura. 
Sassuolo è prevista per il prossimo 2 
marzo 2024. Dopo l'acquisto e la Il progetto, curato dalla società Enerplan di 
riqualificazione strutturale dell'edificio Carpi, in partnership con lo studio Archea 
la Fondazione Teatro Carani è pronta a di Sassuolo e studio CGROUP di 
lanciare il nuovo corso del Teatro con Formigine, è improntato alla 
una rassegna dedicata agli artisti conservazione della struttura e dello stile 
sassolesi e una mini stagione di art déco tipici dell'edificio, che è stato però 
qualità. completamente rinnovato nel comfort e 

nelle dotazioni impiantistiche e di 
"Uno straordinario lavoro di recupero e sicurezza. 
riqualificazione - commenta il Sindaco di 
Sassuolo Gian Francesco Menani - che Il pubblico del nuovo Teatro Carani 
restituirà alla città e ai sassolesi un punto ritroverà molti elementi originali, tutti 
di riferimento, sociale e culturale. Un restaurati: la biglietteria, le porte, i 
nutrito gruppo di illuminati imprenditori pavimenti, le pareti decorative e i grandi 
locali ha deciso di fare questo specchi e i lampadari di Murano inseriti 
meraviglioso regalo alla città e, come loro negli anni Settanta. I pavimenti della 
consuetudine, di farlo nel migliore dei platea e delle gallerie saranno invece rifatti 
modi; ancora alcuni mesi di attesa e poi in elegante parquet di legno. Vero cuore 
tutta Sassuolo potrà riabbracciare il suo del progetto di restauro è la dotazione 
amato Teatro. A loro va il mio più sentito impiantistica. 
ringraziamento e invito tutta la cittadinanza 
a una grande partecipazione". Per il comfort ambientale verrà installato 

un efficiente impianto di climatizzazione a 
"Dopo tanto lavoro siamo finalmente in funzionamento geotermico, che consentirà 
dirittura d'arrivo - commenta Claudia un efficace ed economico riscaldamento e 
Barelli, Presidente della Fondazione raffrescamento dell'intera struttura per il 
Teatro Carani - Ora possiamo sciogliere la suo utilizzo sia in estate che in inverno. 
riserva e annunciare alla città che i primi 
giorni di marzo 2024 il Teatro Carani Il rinnovo completo delle attrezzature 
inizierà la sua nuova vita, completamente audio-video digitali ha introdotto 
ristrutturato e dotato delle più sofisticate strumentazioni di ultimissima generazione 
tecnologie e comfort. che consentiranno lo svolgimento di ogni 

tipo di spettacoli, oltre alle proiezioni 
Stiamo organizzando una riapertura che cinematografiche. In particolare, l'acustica 
renda omaggio alla città, ai suoi artisti e è stata curata nei dettagli e ottimizzata per 
alle sue assoc1az1oni culturali, a una fruizione ottimale da ogni ordine di 
dimostrazione che il Carani sarà un luogo posti. Inoltre, in caso di necessità, 
di incontro e di cultura per tutti i cittadini. l'accessibilità ai piani sarà facilitata dalla 
Sarà una vera e propria "festa" della presenza di un ascensore. 
musica e della cultura che per una 
settimana intera metterà il Carani al centro Tutto è pronto e pianificato per restituire 
dell'attenzione. Contestualmente il nostro alla nostra città il suo epicentro culturale e 
direttore Fabrizio Abbati sta preparando di intrattenimento. 
una breve stagione di spettacoli teatrali 
con compagnie e artisti di livello nazionale. 

Marzo 2024 

I I M Ro f r A R A \ I 

T E ATRO f CA R A  

Questa prima stagione costituirà il lancio 
vero e proprio del nuovo Carani. I biglietti 
e gli abbonamenti si potranno acquistare 
presso la biglietteria prowisoria in 
Paggeria Arte a partire dal 9 dicembre 
prossimo e costituiranno un titolo di 
prelazione per gli abbonamenti alla 
stagione successiva che partirà a 
settembre 2024". 

BIGLIETTERIA E ABBONAMENTI 

Per arrivare puntuali all'appuntamento di 
marzo, slittato di appena 2 mesi rispetto 
alle previsioni iniziali a causa soprattutto 
della difficoltà di reperimento dei materiali, 

La biglietteria sarà aperta al pubblico da sabato 9 dicembre presso Paggeria Arte e Turismo in 
Piazzale della Rosa a Sassuolo. Gli orari: martedì dalle 9:00 alle 13:00 e dalle 15:30 alle 

19 :30, mercoledì dalle 15:30 alle 19 :30, venerdì e sabato dalle 9:00 alle 13:00. 
La biglietteria sarà aperta nel periodo natalizio sabato 9, domenica 10, sabato 16, domenica 

17 e sabato 23 dicembre dalle 9:00 alle 13:00 e dalle 15:30 alle 19 :30. 
Attiva inoltre la vendita online di abbonamenti e biglietti dal sito www.teatrocarani.it 

Dal 9 dicembre saranno in vendita i singoli biglietti degli appuntamenti di "Sassuolo Alza il 
Sipario" e gli abbonamenti alla stagione di prosa. Successivamente saranno messi in vendita i 

biglietti per i singoli spettacoli della stagione. 
L'abbonamento alla stagione di prosa è in vendita al prezzo di € 100,00 per la platea (€ 90,00 

ridotto) ed € 80,00 per la I galleria (€ 70,00 ridotto). 
Hanno diritto alla riduzione le persone al di sotto di 25 e al di sopra di 65 anni di età. 
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È stata presentata in Paggeria Arte e Turismo di Sassuolo la stag ione 2024 del Teatro Carani  di Sassuolo, la prima dopo quasi d ieci anni  d i  
ch iusura .  Und ici g l i  appuntamenti nei nove giorni d i  inaugurazione e cinque g l i  spettacol i  de l la  stag ione d i  prosa. Tra i protagon isti : Nek ,  Alberto 
Berto l i ,  Claudio Bisio, Massimo Gh in i ,  Paolo Ruffin i ,  G l i  Obl ivion, Mario Perrotta, Geppy Gleijeses 

Il teatro, orig inariamente inaugurato nel 1 930, è stato chiuso in segu ito ad alcun i  ced imenti nel 201 3 .  La Fondazione Teatro Caran i ,  costitu ita 
per l 'occasione, l 'ha poi ri levato, interamente ristruttu rato, rinnovato negl i impianti e nel confort e poi donato al Comune di Sassuolo, 
mantenendone la gestione per 9 ann i .  
I l  cartel lone de l la  riapertura prevede due rassegne: "Sassuolo Alza i l  Sipario", che coinvolgerà d i rettamente le moltissime an ime,  associazioni e 
artisti del la città in p iù di una settimana serrata di appuntamenti in cu i la comun ità sarà protagonista , e la stag ione di prosa 2024, che vede in 
programma cinque titol i  d i  grande ri l ievo. 

SASSUOLO ALZA IL  S IPARIO 

I l  tanto atteso tagl io de l  nastro s i  terrà durante la cerimonia d i  
inaugurazione, insieme al l 'Ammin istrazione Comunale e tutta l a  città , i n  
programma per  la mattina de l  2 marzo. Al le 2 1  del lo stesso giorno toccherà 
a Nek, celebre cantautore di Sassuolo acclamato a l ivel lo internazionale, 
a l i re per primo sul  palco del Carani  per l'emozionante concerto del la 

riapertura . 
I l  fitto calendario di appuntamenti è solo a l l ' in izio. Nel pomeriggio d i  
domenica 3 i n  scena lo spettacolo per famigl ie "Clown in  l ibertà" d i  Teatro 
Necessario, a segu i re nel foyer si terrà un aperitivo in musica a cura del 
Circolo Amici della Lirica Sassuolo con Claudia Randel l i  al pianoforte, 
Claudio Ughettl al la fisarmonica e la voce di Valentina Medic i .  
Lunedì 4 è invece i l  c inema a tornare protagonista del la sala d i  v ia Mazzini 
con una serata a cura d i  Ennesimo Film Festival dal titolo " I l  Re(g ista) è 
nudo", che promette un viagg io nel la storia del la settima arte tra i fi lm in cui 
i l  protagon ista è proprio i l  cinema stesso. 
Luca Si l i ngard i  sarà invece la gu ida della serata d i  martedì 5 marzo 
insieme a Forum UTE, Circolo Culturale Artemisia Gentileschi, 

ssociazione Culturale "Gian Paolo Biasin", Non è Colpa Mia pe 
"Genius Loci", una rassegna in cu i proprio i sassolesi ripercorreranno le vite 
di eccel lenti sassolesi del passato. Spazio di nuovo al cantautorato 
mercoledì 7 marzo con "Due voci intorno al fuoco" , un emozionante 
d ialogo virtuale e in musica tra Alberto Bertoli e il padre Pierangelo. 
Per la giornata internazionale del la donna del l 'B marzo uniscono le forze 

ss. H.O.T. Minds, Quinta Parete, STED, Manicure e Bandabum pe 
"Basta mimose! - Atti di lotta genti le". Domenica 1 0  marzo la settimana 
inaugurale si conclude con un  doppio appuntamento. Alle 1 1  Non Solo 
Gospel Choir e Corpo Bandistico La Beneficenza ripercorreranno le 
colonne sonore dei p iù bei fi lm d i  sempre con "Tra le note del cinema", 
mentre al le 1 7 :30 i l  Carani si trasforma in  un  dancefloor per "Carani  Stereo 
Lounge". In quest'occasione la platea, privata del le sedute, ospiterà i dj se 
dei sassolesi Charlie Ughetti e Andrea Sarti celebrando con un brind isi la 
ine del la lunga settimana inaugurale. 

LA STAGION E DI  PROSA 

Con "La mia vita raccontata male" Claudio Bisio, celebre 
attore di cinema e teatro inaugura il 1 2  marzo la prima stag ione 
d i  prosa del Teatro Carani dopo un'assenza d i  quasi d ieci ann i .  

ttingendo da l  patrimonio letterario d i  Francesco Piccolo, lo  
spettacolo si d ipana in  una sequenza d i  racconti e situazioni 
che, in un  continuo, perfido e d ivertentissimo ping-pong tra vita 
pubbl ica e privata, reale e romanzata, racconta "male", i n  
musica e parole tutto c iò  che per  scelta o per  caso concorre a 
are di noi quel lo che siamo. 

I l  secondo titolo in stag ione, martedì 26 marzo, traspone sul 
palcoscenico i l  successo cinematografico d i  "Quasi Amici", la 
storia divertente e toccante del l 'amicizia tra Ph i l ippe, ricco 
aristocratico costretto in sed ia a rotel le da un incidente in  
parapendio e Driss, ragazzo d i  periferia appena uscito da 
prig ione. La versione teatrale vede come protagonisti Massimo 
Ghini e Paolo Ruffini. 

Sabato 6 aprile saranno invece g l i  Oblivion, i rresistib i le 
quartetto canoro,  a presentare la loro nuova produzione 
''Tuttorial - Guida contromano alla contemporaneità" . Dalle 
endenze musical i  del momento, alle serie TV più blasonate 
mo ad arrivare al la satira di costume, al la pol itica e al l 'attual ità ,  
utto fin isce in questo "anti musical carbonaro a metà tra 

avanspettacolo e dj-set" . 

Un gran numero di premi precede la fama di "Un bès - Antonio 
Ligabue", spettacolo d i  Mario Perrotta in  scena giovedì 1 8  
aprile. Qui Perrotta offre una del le sue interpretazioni mig l iori , 
permettendo al pubbl ico di awicinarsi al l 'an ima tormentata del 
pittore Antonio Ligabue, tra gl i  artisti p iù importanti del 
novecento ital iano. 

I l  29 aprile chiude la stag ione un classico: "Uomo e 
Galantuomo", commedia scritta da Eduardo de Fi l ippo che 
ede in questo al lestimento un cast d i  dodici attori capitanato 

dal terzetto Geppy Gleijeses, Lorenzo Gleijeses ed Ernesto 
Mahieux. Meccan ismo comico straord inario, narra la storia d i  
una compagnia d i  gu itti scritturati per una serie d i  recite in  uno 
stabi l imento balneare .  

La programmazione del teatro è però solo a l l ' in izio: nei prossimi 
mesi  verranno svelati nuovi appuntamenti e rassegne fuori 
abbonamento. 

........ 
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B DICEMBRE 
OMAGGIO ALLE BEATA VERGINE MARIA 
Piazza Garibaldi - are 16 
C ERIMONIA D I  ACCENSIO N E  ALBERO 
Piazza Garibaldi • ore 16,30 
SPETTACOLO INAUGURAZION E  "SASSUOLO ON I C E" 
Piazzale Della Rosa a seguire 
M E RCATIN I  DI NATALE 
Cas'lello di Montegibbio • tutto il giorno 

9 DICEMBRE 
ALPINI CON GNOCCO FRITTO, IL BENSONE PIU' LU NGO DEL 
MONDO E "NATALE CON GUSTO" 
Piazza Garibaldi al pomeriggio 

10 D/CEMBRE 
SASSOLINA DAY, IL BENSONE PIU' LU NGO DEL MONDO E 
" N ATALE CON GUSTO" 
Piazza Garibaldi al pomeriggio 

16  DICEMBRE 
YOU N G  LAB ON T H E  ROAD • C H RISTMAS EDITION 
CORO GOSPEL 
Piazza Garibaldi al pomeriggio 

1 7  DICEMBRE 
ARTIGIANATO IN PIAZZA E "FARFALLE LED" 
Piazza Garibaldi al pomeriggio 
M ERCATO CON I MERCANTI DELL'UNION E 
P iazza Martiri Partigiani - la mattina 

MERCATI N I  D I  NATALE 
Via Cavallotti, piazzale Teggia, via Clelia, via Mazzini • Tutto Il giomo 

23 DICEMBRE 
MERCATINO DI NATALE 
TRAMPOLIERI E ZAMPOG NARI 
Piazza Martiri Partig ian i  e centro - tutto il giorno 

SASSUOLO ON ICE 
Piazzale della Rosa fin o  a l  2 1  Gennaio 

VILLAGGIO DI BABBO NATALE 
PRESE PE 

Piazzale Roverella dall'B al 24 Dicembre 

CONCORSO COMITATO COMMERCIANTI 

Fino al 6 Gennaio 

LA M I N A M  
EdiGer · pA 

S U P E R I O R  N A T U R A L  S U R F A C E S  
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Anche quest'anno, Sassuolo si riempie 
iniziative ed eventi per festeggiare l'arrivo del 
Natale: si è già iniziato lo scorso 2 dicembre 
per poi proseguire ininterrottamente tutti i 
weekend di Dicembre fino all'Epifania. 

"Il Natale è il momento più bello dell'anno, 
quello in cui tutti noi ci stringiamo ai nostri 
affetti per festeggiare l'arrivo di un anno che 
vogliamo migliore - afferma il Sindaco Gian 
Francesco Menani - ed è per questo che, 
anche quest'anno, non abbiamo voluto 
rinunciare a festeggiare, anche attraverso le 
luminarie e le iniziative, riducendo il periodo di 
accensione delle luci per risparmiare energia 
e denaro, ma illuminando egualmente a festa 
la nostra città". 

"Abbiamo potuto organizzare appuntamenti ed 
addobbare la nostra città afferma 
l'Assessore al Commercio ed al Centro 
Storico Massimo Malagoli - grazie al 
contributo di privati e associazioni , singoli 

periodo difficile non hanno voluto 
mancare all'appuntamento, con un 
unico grande scopo: far sì che il 
Natale a Sassuolo, anche 
quest'anno anno, sia ricco e 
coinvolgente; diverso, certo, ma 
non meno sentito". 
Sono tanti gli appuntamenti che 
accompagneranno il Natale a 
Sassuolo; tanti altri che, anche 
dopo la chiusura in stampa del 
periodico, se ne sono aggiunti. Per 
questo, per rimanere aggiornati in 
tempo reale sul programma 
completo, è bene controllare il sito 
internet del Comune di Sassuolo. 

09.00 Santa Messa 
nella Ch iesa 
San Pietro di 

11.00 Arriva Babbo Natale 

che portera tanti doni 

Tutto i l giorno 

Laboratori creativi e letture 

/ 

ore 15 Gypsinduo 
con 

C laudio Ughettl 
·-;;fi e Glo  Stefan 

Il Programma: 

8 dicembre: mercatini di natale a Montegibbio 
per tutto il giorno. Al pomeriggio: spettacolo di 
danza sul ghiaccio in piazzale Della Rosa, 
deposizione dei fiori alla Madonna in piazza 
Garibaldi (dalle 16) e accensione delle luminarie 
del centro. 
9 dicembre: Alpini con gnocco fritto in piazza 
Garibaldi; Natale con Gusto (a cura di Sgp 
Carpi) in centro. 
1 0  dicembre: Sassolina Day, la mattina, e 100 
mt di bensone, Natale con Gusto (a cura di Sgp 
Carpi) 
1 6  dicembre: Young Lab on the road Christmas 
ediction (piazza Garibaldi al pomeriggio), coro 
gospel itinerante. 
1 7  dicembre: Artigianato in piazza (piazza 
Garibaldi tutto il giorno) 
Mercato straordinario (piazza Martiri la mattina) 

_ __ _ ___ Mercatini di Natale (vie Cavallotti, 
Clelia, Mazzini, Farosi e piazzale 
Teggia) tutto il giorno 

23 dicembre: mercato di Natale in 
piazza Garibaldi; Trampolieri e 

, zampognaro tutto il pomeriggio 

Da1 1'8 al 24 dicembre: Villaggio di 
Babbo Natale e Presepe in piazzale 
Roverella. 

Tutto Dicembre: Sassuolo on ice 
(pista del ghiaccio) in piazzale Della 
Rosa 
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Grazie a tutti i Commercia nti e a l le Ditte 

che ha nno  contri bu i to ad  accendere i l  Nata le 

E lenco aggiornato su www.sassuoloinvetrina .it 

C'O'-i l TATO COM�IDt□ANTI 

DEL C'ESlllO STORK'O 

•,=: PERIODICO DI INFORMAZIONE E ATTUALITA' DEL COMUNE DI SASSUOLO 

@ 1 6  



Domenica 1 ottobre hanno conquistato per il terzo anno consecutivo il 
titolo di Campioni d'Italia nella categoria pro stock, la domenica 
seguente, 6 ottobre, hanno conquistato anche la Coppa Italia: Simone 
Trinelli e Marianna Berselli, rispettivamente Presidente e Vice 
Presidente della scuderia sassolese Piede Pesante, sono stati ricevuti 
in Municipio dalla Giunta che ha voluto ringraziarli per aver portato ai 
vertici il nome della nostra città anche in questo sport. Con il trattore 
"Stars&Stripes", quest'anno, la scuderia Piede Pesante è anche 
sbarcata in Europa, partecipando e ben figurando a due competizioni 
internazionali. La Giunta ha consegnato a Presidente e Vicepresidente 
della scuderia una pergamena che recita: "Alla Scuderia Piede 
Pesante, da Sassuolo all'Europa portando ai vertici il nome della nostra 
città nel mondo dei motori". 

È stata ricevuta in Municipio Rosalba Macchiavelli la giovane scrittrice 
sassolese che, con il suo racconto intitolato "Incontri", ha vinto il 
premio speciale del Presidente della Giuria del Premio Internazionale 
di poesia e narrativa "Lord Byron Porto Venere Golfo dei Poeti". 

Il Premio, giunto alla sua quinta edizione, è organizzato 
dall'Associazione Culturale "Portus Veneris" in collaborazione con 
l'Associazione "Dickens Fellowship" filiale italiana e patrocinata dalal 
Regione Liguria, dal Comune di Porto Venere, dal Comune e dalla 
Provincia di La Spezia. 

La Giunta ha consegnato a Rosalba Macchiavelli una pergamena che 
recita "A Rosalba Macchiavelli, giovane orgoglio sassolese nel mondo 
della narrativa". 

Giovanissime atlete crescono, e nel migliore dei modi in uno 
sport sano ma al tempo stesso molto competitivo, come quello 
della pallavolo. 

Sono state ricevute in Municipio, dalla Giunta al completo, le 
giovanissime atlete under 14 del Volley San Michelese che, 
guidata da coach Fabrizio Manni, a Cesenatico ha conquistato 
il Campionato Italiano Csi nella categoria Ragazze 
concludendo il proprio percorso nel torneo con zero sconfitte in 
sei gare e zero set persi. 

Anche il nuoto "Made in Sassuolo" si fa valere in tutto il mondo 
e continua a mietere inportantissimi successi. 

È stata ricevuta in Municipio per un riconoscimento dalla 
Giunta, la squadra del Nuoto Club Sassuolo reduce dalla 
medaglia di bronzo ai World Aquatics Masters Championships 
2023 in Giappone. 

Alessandro Cuoghi ha ottenuto il bronzo nei 200 misti col tempo 
di 2'13"19; 
Pagani Tommaso, Bigi Lorenzo, Mercati Michele, Cuoghi 
Alessandro hanno ottenuto il bronzo nella Staffetta 4x50 stile 
col tempo di 1 '38"9. 
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SERVIZ IO SAN ITARIO REG IONALE 
EMI L IA- ROMAG NA 
Azienda Unità San itar i a Locale di  Modena 

PAGINA A CU RA DI  
AUSL MODENA 

VACCINAZION E 
ANTIN FLU ENZALE :  C' È ANCORA 

TEMPO PER PROTEGGERSI 

Prosegue senza sosta la campagna vaccinale antinfluenzale, la cui adesione, 
soprattutto per le categorie di persone fragili, è fondamentale per proteggersi 
dalle conseguenze più gravi dell'infezione virale. 
I Medici di Medicina Generale si confermano il riferimento principale per i 
cittadini, vista la distribuzione capillare sul territorio, cui si aggiungono le 
Farmacie aderenti alla campagna (l'elenco aggiornato è disponibile sul sito 
della Regione Emilia-Romagna). L'indicazione è di contattare il proprio Medico 
di famiglia per prenotare l'appuntamento per la vaccinazione antinfluenzale, 
così come per quella anti Covid. Infatti, poiché anche per questa stagione è 
attesa una co-circolazione di virus influenzali e Sars-Cov 2, la campagna punta 
a rafforzare ulteriormente l'offerta e innalzare la copertura per le persone ad 
alto rischio, di tutte le età, per condizione patologica, fisiologica (es: gravidanza) o esposizione lavorativa. 
La vaccinazione antinfluenzale viene offerta gratuitamente alle persone di età uguale o superiore a 60 anni con particolare riguardo a 
operatori e residenti di strutture assistenziali, con o senza patologie croniche; donne in gravidanza, indipendentemente all'età gestazionale 
o in post partum; medici e personale sanitario di assistenza nelle strutture sanitarie, socio-sanitarie e socio-assistenziali; soggetti di 
qualunque età ricoverati presso strutture per lungodegenti; persone rientranti nella fascia d'età 6 mesi-59anni con patologie croniche che 
espongono ad elevato rischio di complicanze o di ricoveri correlati all'influenza (compresi i conviventi); addetti ai servizi pubblici di primario 
interesse collettivo (forze dell'ordine e protezione civile in servizio attivo, compresi i Vigili del fuoco, Carabinieri, Militari e la Polizia 
municipale; personale dei trasporti pubblici, delle poste e delle comunicazioni, volontari dei servizi sanitari di emergenza e dipendenti della 
pubblica amministrazione che svolgono servizi essenziali); personale che, per motivi di lavoro, è a contatto con animali che potrebbero 
costituire fonte di infezione da virus influenzali non umani; volontari in ambito sociosanitario e donatori di sangue. Inoltre, il ministero ha 
inserito nella categoria delle persone a cui è raccomandato il vaccino gratuito anche i bambini sani dai 6 mesi ai 6 anni, che saranno 
vaccinati in collaborazione con i pediatri di Libera scelta che aderiscono alla campagna o tramite la Pediatria di comunità del distretto 
sanitario di riferimento. 

AM PLIAM ENTO CENTRALE OPERATIVA TERRITORIALE, 
VIA Al LAVORI 

Ha preso il via nel mese di 
novembre il cantiere per 
dotare la Centrale Operativa 
Territoriale (COT) del 
Distretto sanitario di 
Sassuolo di ambienti ancora 
più confortevoli e funzionali 
alla propria attività. 

La sperimentazione del 
servizio attivo su tutto il 
territorio del distretto 
ceramico, che vede 
coinvolto anche l'Ospedale 
di Sassuolo, è iniziata lo 
scorso luglio e prevede una 
sinergia tra i professionisti 
sanitari del territorio, 
aggiornati in tempo reale 
sullo stato di salute del 
paziente, con un'attenzione Cairoli 19, è attiva dal lunedì al prevedono la manutenzione 
sia sull'ambito sanitario che sabato, dalle ore 7.00 alle ore straordinaria di alcuni locali situati 
su quello sociale. 19.00. in un'ala del piano seminterrato, 

che verrà dedicato al servizio, oltre 
La COT, ubicata presso la L'accesso alla Centrale Operativa a un intervento sull'area esterna 
Casa della Comunità di Territoriale avviene su chiamata per l'installazione di un impianto di 
Sassuolo in via Fratelli del servizio. I lavori avviati ventilazione meccanica che 

provvederà a estrarre l'aria dagli 
ambienti per espellerla a quota 
copertura e contemporaneamente 
a immettere negli stessi aria 
primaria. 

Il progetto finale vedrà la 
realizzazione di due ampi locali 
con 6 postazioni di lavoro, uno 
studio medico e il servizio igienico 
dedicato. 

Il modello organizzativo della 
COT trova le sue radici all'interno 
del DM77 e rappresenta la chiave 
per l'integrazione interna tra la 
filiera dei servizi e i professionisti 
coinvolti nei diversi luoghi e livelli 
di cura, assicurando continuità, 
accessibilità e complementarietà 
dell'assistenza sanitaria e 
sociosanitaria. 
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SI E '  SPENTA UNA 
LUCE NEL CENTRO 

C'era una volta un locale a Sassuolo, nella centralissima Via Menotti, dove tutti almeno una volta 
siamo entrati ed abbiamo consumato; poi quest'anno, per le fiere d'ottobre, con grande 
rammarico, abbiamo notato quel cartello verde attaccato alla sua vetrina, che oggi è tragicamente 
spenta. Questo locale venne aperto nel 1964 da Giancarlo Giovagnoli e qui cominciò a fare pizze 
al taglio (sua è l'originaria ricetta) "scimmiottando" quella che faceva Altero a Modena, ma 
produceva anche gnocco e tigelle con un orario di apertura assai ridotto rispetto quello a cui 
eravamo abituati. Questa gestione rimase attiva fino al 1974/75 quando venne rilevata da 
Lamberto Gardinazzi e la moglie Katia (originaria dell'Europa dell' est) , furono proprio loro a 
coniare il nome "BALATON". Nel 1979 Carmelo Sicari (fratello del gestore del Bar dell'oratorio, che 
al tempo chiamavamo La Mecca) con la moglie Laura Provvedi (sorella di Claudio Provvedi che fu 
un mitico calciatore della San, padre de "le Donatella"ma, questa è un'altra storia) rilevarono 

il 31 . 10.2023 

La. Storia 
• • 

va m pensione 

Grazie per la fiducia data 

Cannelo 
lama e Barbara 

l'attività, mantennero quel nome, e la stessa pizza. Tuttavia furono loro a modificare gli orari trattenendosi fino a tarda sera e integrarono la 
proposta commerciale, con: patatine fritte, hot-dog ed hamburger. Al tempo a casa mangiavamo la "svizzera", comperata dal macellaio che la 
preparava con l'apposita pressa, mettendola fra due pellicole di plastica (si usava cuocerla con la plastica) , ma ce l'avevano sempre servita nel 
piatto come una bistecca qualsiasi, invece, mangiare al Balaton, nel panino, con il formaggio, la maionese ed il ketchup quella stessa 
"svizzera" diventava magicamente un hamburger, che ci faceva sentire veramente "fighi" come Fonzie di Happy Days. Carmelo e Laura hanno 
poi gestito l'attività fino alla morte di Carmelo, poi Laura, con l'aiuto della figlia Barbara ha continuato a ancora fino alla fine di ottobre di 
quest'anno a deliziarci con quella pizzetta al taglio, unica ed immutata nel tempo, e dopo 44 anni di lavoro, con orari davvero proibitivi, oggi 
potranno godersi finalmente il meritato riposo. Da loro, in questi anni, sono passati tutti i giovani, a partire da quelli che erano ragazzi alla metà 
degli anni '70, poi sono arrivati i loro figli ed, in qualche caso, anche i figli dei figli; era un punto di riferimento per i giovani che durante le 
"vasche" in centro erano soliti fermarsi per un momento di ristoro e quattro chiacchiere con gli amici. 

Grazie di tutto Carmelo, Laura e Barbara, della vostra disponibilità, cordialità e cortesia ci mancherete, . . . . .  . 
ci mancherà la Balaton e ci mancherà anche quella mitica pizza. 

Rubrica a cura di Carlo Turrini 

PERIODICO DI INFORMAZIONE E ATTUALITA' DEL COMUNE DI SASSUOLO @ 1 9 



IL CONSIGLIO COMU NALE 
[L�@� ��WIJINJU [p)�IRtfJU�[R{ 

Auspicavo ne l la  risoluzione de l  confl itto ucraino entro la fine del l 'anno in corso, ma dal l 'u lt imo consueto 
appuntamento, il contesto geopol itico che ci circonda ha subito un u lteriore peggioramento a causa del riaccendersi 
del confl itto israel iano-Palestinese in forma molto violenta e dura .  Purtroppo, anche in  questo caso, pare che molti 
prim i  m in istri d i  caratura internazionale fanno più da spettatori che da protagon isti . 

Venendo a Sassuolo, come avrete letto dai giornal i ,  il Sindaco ha intrapreso azioni p iù dure nei confronti di Hera e 
nel la loro pessima gestione dei rifiuti . Da quel che si legge da testate di giornal i  loca l i ,  nonostante g l i  sforzi di noi 
cittad in i  per incrementare la d ifferenziazione, la quantità d i  rifiuti ind ifferenziati conferiti a l l ' inceneritore d i  Modena è 
aumentata quando I obiettivo finale sarebbe quel lo opposto . Ecco, sarebbe opportuno che i vertici di Hera dessero 
del le risposte puntual i in merito .  

Luca Volpari 

Come avrete notato anche la rotonda d i  San Michele é g iunta al termine: opera rich iesta dai residenti del la fantastica frazione da decine d i  
ann i  e che solo questa g iunta é riuscita a real izzare mettendo in  sicurezza un  incrocio molto pericoloso. Si sta anche lavorando al la parte 
burocratica ed economica che porterà al l  abbattimento del la fatiscente struttura zona Mezzavia denominata " 1 89" . A causa del le politiche 
fal l imentari portate avanti dai partiti d i  s in istra è d ivenuta famosa alle cronache nazional i  per luogo d i  grande spaccio (e non solo). Ad oggi si é 
imboccata la strada per la rigenerazione di quel la parte del la città . 
A Natale a Braida sarà inaugurata anche la nuova sede dei vig i l i ,  mentre il cantiere del le nuove scuole Vittorino sta prendendo sempre più 
forma.  
È anche in  corso i l  bando per l 'agg iudicazione de i  lavori per la ristrutturazione del ponte de l la  Veggia, le cu i opere sicuramente porteranno 
d isag i ,  ma saranno inevitabi l i  per permettere i l  rifacimento del l ' i nfrastruttura strategica per tutto i l  comprensorio. 
Spesso questa Giunta é stata tacciata d i  non avere una visione sulla città : con tutte le opere in corso penso che la vision sia ben chiara .  A 
Sassuolo é necessario recuperare tempo perso da ammin istrazioni passate stagnanti e che erano incentrate a vendere asset strategici per la 
città come accadde con la SAT. Ridonato decoro, recuperate alcune infrastrutture essenzial i attraverso restauri o nuove real izzazioni si 
gettano le basi per potere proiettare la città verso un  nuovo futuro.  

IF@� Uir�� 
Rifiuti: raccolta porta a porta: caro Babbo Natale facci questo piacere perché ancora non ci siamo. Portaci, 
con l'anno nuovo, una città pulita. Serve solo un cambio di passo, come comincia a succedere in altre città. 

Noi facciamo parte del la maggioranza di governo ma ogn i  parte pol itica, a prescindere dal l 'essere in maggioranza o 
opposizione, deve portare il proprio contributo e impulso. Girando per la città , quante vie, zone e quartieri , a causa dei 
sacch i dei rifiuti 'parchegg iati' sui  marciapied i ,  ci fanno inorrid i re .  E' sotto gl i occh i d i  tutti , e questo non possiamo 
accettarlo .  Non è che la raccolta d ifferenziata , offerta in reg ime d i  monopolio d i  fatto da HERA, possa ad ogg i ,  
francamente d i rsi adeguata al ragg iung imento del l 'obiettivo premiante che si porrebbe i l  porta a porta . 
Non si è ancora appl icato un sistema degno del la nostra città . Tanto più nel momento in cui Hera, sul la base d i  
sondaggi sul la insodd isfazione svolti s ia nel capoluogo d i  Provincia s ia a Sassuolo, ha riconosciuto i propri errori 

Luca Volpari 
Lega Sa/vini Premier 

commessi a Modena, introducendo correttivi sostanzial i  e impegnandosi a verificarl i  attraverso una anal isi del le .===--...;._ ___ ....;;;;, 
criticità e del le segnalazioni .  I Claudia Severi 

Lo chiediamo anche per Sassuolo, ( avrebbe dovuto farlo dal l ' in iz io,) anal izzando, in modo più capi l lare, le specificità del le aree urbane, 
residenzia l i ,  i n  cui i l  nuovo sistema d i  raccolta si sarebbe inserito . Così non è stato fatto o non è stato fatto in  modo adeguato con l 'esito d i  forti 
carenze e d isag i .  I l  decoro del la città è scaduto e su questo non possiamo derogare, soprattutto quando si tratta di un servizio pagato 
attraverso una Tari che, le u lt ime anal is i vedono tra le più del la reg ione e d ' Ita l ia .  

Tutto questo, già evidente dal l ' in izio, ci aveva portato a sollecitare, come forza d i  maggioranza, una azione decisa da parte 
del l 'Ammin istrazione comunale e del sindaco nei confronti del gestore .  Una azione che se in parte c'è stata non è ancora sufficiente e lascia sul  
campo tanta insodd isfazione. Non possiamo rassegnarci ad avere in  futuro un servizio così come quel lo che ved iamo ancora ogg i .  Come forza 
politica e come cittad in i  eletti per rappresentarl i chiediamo che anche a Sassuolo Hera apra, come successo a Modena, una fase due, 
inserendo tutti quei correttivi che ancora non ci sono, ascoltando d i rettamente la città e l 'ammin istrazione comunale.  Dal la creazione al 
potenziamento d i  aree control late e accessib i l i  con tessera Smeraldo in  cui conferi re carta e plastica senza l im ite d i  orario e d i  g iornata , ad una 
defin izione e rispetto degl i  orari d i  raccolta che in  realtà ancora risu lta inadeguata al le esigenze d i  ig iene e decoro urbano. Soprattutto quando, 
come spesso accade, fasce orarie non vengono rispettati .  

Ascolto del la città e azione devono essere quindi le parole d'ordine d i  una seconda fase che non solo è necessaria ma pretend iamo da Hera in 
tempi brevi . Ciò dovrebbe inoltre essere accompagnato da un  percorso partecipativo preventivo e dal la verifica in  corso d'opera dei correttivi 
apportati . E' necessario che venga verificato, anche attraverso specifiche indag in i ,  il gradimento dei cittad in i  e qu ind i  in termin i  d i  
coinvolgimento , la loro convinta partecipazione, al ragg iungimento del l 'obiettivo . Perché è questo che merita Sassuolo e questo come forza 
politica di maggioranza, continueremo a chiedere e pretendere .  

Claudia Severi 
Forza Italia Sassuolo 
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PUG: Perché, Cos'è, il nostro Comune, Considerazioni. 

Perché: la Regione Emilia Romagna con la L. R. n.24/2017 ha dettato nuove regole urbanistiche introducendo • 
concetti all'interno della pianificazione urbana, quali il contenimento del suolo, il riuso e la rigenerazione urbana, la 
sostenibilità ambientale e territoriale dei piani, obbligando i Comuni all'adozione di un nuovo strumento di 
pianificazione comunale denominato Piano Urbanistico Generale (PUG). 

Cos'è: il Piano Urbanistico Generale (PUG) sarà il nuovo strumento urbanistico previsto dalla Legge Regionale. In 
quanto strumento di governo del territorio, stabilirà la strategia per la qualità urbana ed ecologico-ambientale 
nell'intero territorio comunale, disciplinando da un lato i nuovi insediamenti e dall'altro la rigenerazione degli 
insediamenti esistenti, sulla base di analisi S.W.O.T., ovvero analisi che prendono in esame i punti di forza, di 
debolezza, le opportunità del territorio e le minacce. Giuliano Zanni 

Il nostro Comune: dopo l'apposito bando ha incaricato professionisti del settore che hanno progettato il PUG e la sua assunzione è avvenuta 
nel mese di marzo 2023, con la pubblicazione sul sito internet del Comune. Sono stati promossi incontri con la cittadinanza, associazioni e 
professionisti del settore, al fine di recepire le esigenze di ciascuna categoria. L'iter procedurale prevedeva, dopo la assunzione, la possibilità di 
presentare delle osservazioni al progetto urbanistico iniziale entro il 14 luglio 2023, con le relative controdeduzioni, formulate nel mese di 
settembre e successivamente sono state indette apposite commissioni per la verifica da parte dei Consiglieri Comunali di tutta la 
documentazione prodotta fino alla data del 09/11/2023. 

Considerazioni: L'innovazione di questo nuovo strumento urbanistico sta nei nuovi e più moderni concetti che introduce, primo fra tutti le 
modalità del consumo del suolo. Fissa un limite massimo del 3% della superficie del territorio urbanizzato, ampliamento previsto 
esclusivamente per opere pubbliche e di interesse pubblico e per insediamenti strategici volti ad aumentare l'attrattività e la competitività del 
territorio. Non esistono più indici rigidi da applicare ai lotti per stabilirne la loro edificabilità, ma cambia completamente il concetto di edificabilità 
stessa. Le opere di maggiore importanza dovranno infatti passare attraverso Accordi Operativi o Permessi Convenzionati con la Pubblica 
Amministrazione a cui è stato dato un forte potere decisionale, nei soli limiti della strategia di piano, che è volta alla riqualificazione urbana, al 
contenimento del consumo del suolo, all'aumento della sostenibilità degli interventi, ecc. Il futuro vedrà una diversa pianificazione urbanistica, 
incentrata sulla razionalizzazione dei suoli, sul riuso degli spazi esistenti, proteggendo i suoli liberi, e applicando nuove metodologie riferite alla 
permeabilità dei suoli, anche considerando il recente dibattito sui cambiamenti climatici e il ruolo dell'urbanistica su questo tema. 

Il Natale si avvicina, e i sassolesi si aspettavano un bel regalo da parte della giunta: l'adozione del PUG, cioè del 
piano Urbanistico generale che, dopo tanti mesi di lavoro, doveva essere portato in consiglio comunale, e quindi 
diventare operativo. Il nuovo profilo della città! 

Finalmente avremmo avuto l'occasione di capire cosa progetta questa amministrazione per la città, che profilo vuole 
darle, che cosa vuole che Sassuolo diventi negli anni futuri. Nulla di tutto questo: sul PUG si sta consumando una 
guerra tra alleati. La discussione e l'adozione in consiglio, che doveva essere fatta in tempi stretti, è stata rinviata a 
data da destinarsi. Forse avverrà dopo Natale, forse addirittura dopo le elezioni? L'assessore vuole convincerci che 
questo percorso, che si è così allungato, sia normale e che garantisca una più ampia condivisione del piano. 
Ma le cose stanno diversamente. In realtà il partito del sindaco vuole procedere subito, mentre gran parte dei 
consiglieri di maggioranza invece frenano. Il sindaco vuole sbandierare , in campagna elettorale, il risultato 

Giuliano Zanni 
Fratelli d'Italia 

dell'adozione del piano Urbanistico che sarà il faro per lo sviluppo di Sassuolo negli anni futuri. �:!::!!���:=!���� 
Maria Savigni 

Ma, come noi del Partito Democratico abbiamo sottolineato più volte, il piano ha molti limiti, dovuti alla mancata condivisione del lavoro con gli 
uffici comunali e allo scarsissimo coinvolgimento dei professionisti del territorio. E' un piano che preoccupa molto tecnici e progettisti della 
nostra città. Per questo Fratelli d'Italia frena. Come altri consiglieri, molto perplessi. La maggioranza su questo piano, così importante, non c'è 
più. 
La cosa più grave è che questo piano è il campo di battaglia tra le forze interne della maggioranza, in vista delle elezioni. Sul piano Urbanistico 
si sta consumando la competizione per il nome del candidato sindaco? Lo sviluppo urbanistico di Sassuolo serve a questo? La progettazione 
della Sassuolo del futuro viene usata per il braccio di ferro tra le forze in campo? Sassuolo merita questo? 
Questa giunta, al di là dei progetti di ristrutturazione finanziati con il PNRR non ha nessun a idea innovativa per Sassuolo: una città sempre più 
soffocata dal traffico, dove il parcheggio è selvaggio, e gli spazi rinnovati come piazza Grande, da poco restaurata, sono molto trascurati: la 
Guglia è ancora in stato di abbandono, l'annunciata zona pedonale, con fioriere e panchine, è ancora un'area vuota senza destinazione. La 
mancanza di controlli sulla gestione della raccolta rifiuti fa sì che molte zone, e soprattutto il centro, siano spesso sporche e quindi sempre 
meno attrattive. Una città dove si chiudono sempre più negozi, senza che venga presa alcuna iniziativa di rilievo, che non siano i mercati e le 
fiere tradizionali . Una città che sembra sempre più apatica, quasi rassegnata, mentre invece deve ritrovare l'orgoglio di essere il comune capo 
distretto, polo attrattivo per tante iniziative di qualità. Ci auguriamo che presto si possa dare una svolta decisiva a questo trend, con una guida 
più lungimirante e più decisa 
Un augurio di buone feste e di un anno positivo a tutti i sassolesi , vecchi e nuovi! 

Maria Savigni 
Partito Democratico 
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Affrontare la questione dei rifiuti e l'accoglienza dei migranti con responsabilità e inclusività per una 
comunità equilibrata. 
Abbiamo da tempo combattuto per un cambiamento nel la modal ità di raccolta dei rifiut i ,  ma l 'Ammin istrazione e i l  
Sindaco hanno sempre negato ogni forma d i  col laborazione con noi .  
Ogg i ,  tuttavia, apprendiamo con piacere che i l  Sindaco ha preso coscienza del la situazione d i  degrado e malcontento 
generale e che il Comune può g iocare un suo ruolo attivo nel la raccolta dei rifiuti . Ci auguriamo infatti che 
l 'ammin istrazione abbandoni finalmente i l  fal l imentare metodo porta a porta in  favore del ripristino dei precedenti 
conten itori per la raccolta stradale. Siamo delusi ,  però, dal fatto che i l  Sindaco non abbia ancora riconosciuto i l  nostro 
impegno in prima l inea a favore di questa causa. È certo che stare dal la parte dei cittad in i  non sia mai troppo tard i ,  
ma farlo a poch i mesi dal la fine d i  un  mandato elettorale lascia l 'amaro in bocca e i l  sospetto che i l  Sindaco stia 
cercando d i  riconquistare i consensi dei sassolesi che nel tempo hanno dimostrato d i  non essere più con lu i .  Oltre 
al la questione dei rifiuti , un altro tema che sta assumendo sempre più importanza nel la nostra comunità è ;..I ...aF:a::r�an_c_e_s_c_o_M_a_c_c_h...aio:a:nàaai

aa. 

l 'accog l ienza dei migranti . 
Tuttavia, è essenziale aprire un d ibattito responsabile sul le conseguenze di una pol itica di accog l ienza ind iscriminata , considerando g l i  impatti 
negativi che un sign ificativo afflusso di profughi potrebbe avere sul la città . La pressione sul le risorse, sul  sistema san itario e sui  servizi social i  
sono solo alcune del le preoccupazioni che vanno prese in  considerazione. I recenti eventi d i  cronaca che hanno coinvolto un immigrato 
clandestino nel la nostra città , ci fanno riflettere sul la necessità di adottare misure concrete per garantire la sicurezza dei nostri abitanti . È 
fondamentale che il nostro Comune prenda tutte le precauzioni necessarie per evitare arrivi non control lati che possano mettere a risch io la 
sicurezza e il benessere dei cittad in i .  È importante valutare attentamente la capacità di gesti re in modo efficiente e sostenib i le questo flusso 
migratorio, senza mettere a risch io i l  benessere degl i  abitanti e del le risorse del la nostra comunità . La sicurezza del territorio e la tutela dei 
suoi abitanti sono tematiche crucial i :  in  questo senso, è fondamentale che i l  nostro Comune adotti tutte le misure necessarie per garanti re 
questo ai cittad in i .  La trasparenza e l ' informazione sono strumenti essenzial i  per costru i re un cl ima di fiducia tra l 'ammin istrazione comunale e 
la comunità , offrendo un quadro chiaro del le pol itiche adottate e del le azioni messe in atto per garanti re la sicurezza. L'arrivo di un numero 
consistente di immigrati , comporta inevitabi lmente una pressione sul le risorse d ispon ib i l i  e potrebbe mettere a risch io la nostra capacità d i  
offrire una sistemazione adeguata a tutti . È fondamentale ottenere informazioni precise sul numero d i  profughi  accolti ne l la  nostra città d i  
recente, al fine d i  comprendere l'entità del fenomeno migratorio e valutare le relative impl icazion i .  Desideriamo anche essere informati 
dal l 'ammin istrazione, su eventual i  alternative val ide che siano state prese in considerazione per affrontare il fenomeno migratorio, tenendo 
conto del le specificità del la nostra città . La questione dei rifiuti e l'accog l ienza dei migranti richiedono una gestione responsabi le da parte di 
questa ammin istrazione, che tenga in  considerazione i bisogni  e le preoccupazioni d i  tutti i cittad in i ;  solo così potremo costru i re una comunità 
p iù equ i l ibrata ed inclusiva . Francesco Macchioni 

Siamo g iunti al termine del l 'u lt imo vero anno di ammin istrazione comunale,  e ci prepariamo ad entrare qu ind i  
nel l 'anno che porterà al l 'e lezione d i  una nuova ammin istrazione. 

Dispiace ancora una volta constatare che continu i  a risultare d ifficile comprendere quale sia la visione del futuro che 
questa ammin istrazione abbia per la città d i  Sassuolo. Alcun i  lavori s i stanno piano piano portando avanti , interventi 
che però, nel la maggior parte dei casi ,  sono stati un lascito del la vecchia ammin istrazione e che in questi ann i  sono 
stati portati avanti . Non è però chiara quale sia " l ' impronta" che questa ammin istrazione abbia voluto per gli ann i  a 
ven i re,  qual i  veri progetti abbia in iziato a svi luppare e su cosa realmente abbia scelto di porgere maggiore attenzione. 

I n  vista del le prossime elezioni lo scenario pol itico sassolese ha già parzialmente in iziato a muoversi e a dare primi  
segnal i  d i  possibi l i  candidati . Qualche d ichiarazione d i  troppo ha fatto capire che anche ne l la  coal izione d i  

Lista Macchioni 

maggioranza ci siano opinioni contrastanti su l la valutazione del l 'operato del l 'attuale ammin istrazione. .-i -�-o
-
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Di certo amministrare un  comune come Sassuolo non è per nu l la scontato, e serve sicuramente un'ott ima squadra ben coesa per riuscire ad 
intervenire contemporaneamente su più fronti senza lacune. 

È g iusto che ognuno nel suo piccolo provi a fare una personale valutazione d i  questi ann i  d i  ammin istrazione, caratterizzata sicuramente anche 
dal periodo Covid ,  ma che come già detto in  altre situazion i ,  non deve d iventare una scusante per tutte le cose non fatte . 

Il 2024 sicuramente per via del le elezioni ammin istrative porterà a vari confronti tra le opposizioni  che si troveranno ad affrontare tematiche 
d iverse legate al territorio, anche questo sarà un buon metro d i  g iud izio per capire l 'operato del l 'ammin istrazione uscente. Come sempre 
valutando oltre a ciò che è stato fatto in questi ann i  anche cosa è stato messo in progetto per g l i  anni  a ven i re che il p iù del le volte risu lta essere 
ancora più importante per far sì di avere una idea di lavoro sempre orientata al futuro pur rimanendo concentrati su l l 'operato del presente . 

Colgo l 'occasione con questo u ltimo numero del l 'anno per fare a tutti voi che ci leggete, ed al le vostre famigl ie,  i più sinceri e sentiti auguri d i  
Buon Natale. 

Tommaso Barbieri 
Sassuolo Futura 
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"Houston, abbiamo un problema". Stavolta non si tratta di astronauti, ma del Sindaco Menani e dei suoi alleati di 
maggioranza. Il problema è in effetti macroscopico ed è già finito a più riprese sui giornali. Di fatto, il primo cittadino è 

stato pubblicamente sfiduciato dai suoi principali alleati, Fratelli d'Italia in primis e Forza Italia a stretto giro. La vicenda 
ha assunto contorni ancora più gravi, politicamente parlando, con l'ingresso del vicesindaco Lucenti e del presidente 
del consiglio comunale Caselli in Fratelli d'Italia. Un ritorno che pone fine all'esperienza civica dei Sassolesi e che 
rinforza le schiere (e le ambizioni) dei seguaci locali della Meloni. È evidente l'obiettivo: spodestare il Sindaco attuale e 
preparare una nuova candidatura cavalcando i sondaggi nazionali che premiano ancora (se posso dire, con mia 
sorpresa) Fratelli d'Italia. Insomma, Menani non piace neanche ai suoi alleati né al suo vicesindaco. E pare che 
neanche all'interno della Lega - al di là di qualche timida difesa d'ufficio - ci sia un gran entusiasmo in previsione di un 
ipotetico (e non auspicabile) Menani bis. Il centro destra è quindi spaccato, dilaniato da una lotta di posizionamento e di 
potere all'interno della coalizione. Ma ancora più - a mio avviso - è costretto a prendere atto del fallimento di questa I Giulia Pigoni 
amministrazione, che credo in pochi rimpiangeranno e che non ha lasciato segni tangibili. 
Si potrebbero già elencare errori e mancanze. Ma tempo al tempo: nei prossimi mesi il dibattito pubblico sarà incentrato proprio sul giudizio di 
questi anni e soprattutto sul futuro della città. 
Un futuro che spero sia meno pieno di sacchi della spazzatura in giro, testimonianza di un piano rifiuti tutto da migliorare, con seri disagi e 
malumori. Capisco gli obiettivi e le logiche extracomunali che motivano certe scelte. Ma credo sia necessario un maggiore ascolto e 
un'interazione con Hera per migliorare aspetti operativi e organizzativi e per far sì che le tariffe siano più contenute. L'obiettivo delle multiutility 
non dovrebbe essere fare bilanci mirabolanti, ma garantire un servizio efficace a un prezzo congruo, non tale da mettere in difficoltà tante 
famiglie. Se ne può discutere o il Comune ha zero voce in capitolo? Possiamo avanzare richieste, possiamo avviare un dibattito pubblico, 
magari anche un consiglio comunale aperto sul tema? Credo sia interesse di tutti e credo non ci debba rimanere spettatori passivi. 
Un messaggio vorrei mandarlo anche al Comune di Modena, che ha dichiarato attraverso il suo Consiglio comunale di avere molti dubbi in 
merito alla realizzazione della Bretella Sassuolo-Campogalliano. Lo dico chiaramente: investire in infrastrutture e consolidare il rapporto con il 
nostro tessuto imprenditoriale sono priorità assolute. Anche per queste ragioni l'opera rimane fondamentale. Ne faccio una questione di 
sostanza, innanzitutto, ma anche di credibilità della classe politica che governa questa Regione. 
I veri riformisti guardano avanti, è gravissimo pensare di bloccare un'opera fondamentale per il nostro distretto sol per dare un contentino agli 
amici ultras ambientalisti al solo fine di logiche elettorali. Il cantiere della Bretella va aperto. È una richiesta che i rappresentanti delle nostre 
aziende continuano a ribadirci perché quel tratto di strada che collegherà Sassuolo alla rete autostradale non solo migliorerà l'efficienza e quindi 
la competitività del nostro territorio, ma eviterà anche code e ingorghi che ancora si presentano nelle strade del distretto e che contribuiscono al 
peggioramento della qualità dell'aria che respiriamo. La politica non può quindi permettersi ulteriori ritardi o ripensamenti. 

LA STORIA VA IN  PENSION E 

figlia Barbara hanno gestito 
per oltre cinquant'anni 
"Balaton": 
la storica pizzeria al taglio 
di via Menotti che in 
martedì 31 ottobre, ha visto 
il suo ultimo giorno di 
lavoro: una decisione presa 
da Laura Provvedi, che 
andrà in pensione, e dalla 
figlia Barbara Sicari, che 
andrà a lavorare come 
commessa. 
Le giornate che hanno 
preceduto la chiusura 

Per oltre cinquant'anni è ottobre scorso ha definitiva sono state dense 
stata un vero e proprio consegnato a Laura di laboro, per Laura e 
punto di riferimento del Provvedi e Barbara Sicari Barbara, ma anche di 
centro cittadino. una pergamena con cui soddisfazioni e ricordi: 

l'Amministrazione sono state infatti centinaia 
L'Assessore al Commercio Comunale le ringrazia per i le persone che hanno 
ed alle Attività Produttive cinquant'anni di attività. voluto raggiungere la 
del Comune di Sassuolo Laura Provvedi, con il Balaton per un'ultima 
Massimo Malagoli, il 30 marito Carmelo Sicari e la "pizzetta" 

NUMERI UTILI 
Numero d i  emergenza un ico 

Polizia Mun icipale 

Croce Rossa Italiana 

Hera segnalazione guasti acqua e gas 

City Green Light - i l luminazione pubbl ica 

Giulia Pigoni 
Gruppo Misto 

1 1 2  

0536/880729 

0536/808784 

80071 3900 

(tasto 9 per Emi l ia Romagna e tasto 1 per Sassuolo) 

800339929 
Pubbl ica Assistenza Sassuolo 

331 /91 06085 

COMU N E  DI SASSUOLO 
Central ino 

Ufficio Relazion i  con i l  Pubbl ico (Urp) 

Uffici Demografici (Anagrafe) 

Ufficio Tributi 

Bibl ioteca Cion in i  

Bibl ioteca Leontine 

0536/88071 1  

0536/880801 

0536/880733 

0536/880937 

0536/88081 3 

0536/880814 
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La realizzazione delle luminarie e 

dell'a lbero di natale in Piazza Garibaldi 

è stata possibile grazie al contributo di 

Società controllata da Organizzatore di 
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